

Recommandations du Parti Québécois à la Commission des relations avec les citoyens quant à la nouvelle politique d'immigration

1. Nous recommandons que la ministre se penche sur la place qu'occupera le français dans la prochaine politique. Nous suggérons que le niveau de connaissance 7 soit maintenu.
2. Nous recommandons que la ministre fasse preuve de prudence dans la fixation des seuils d'immigration. Qu'elle soit sensible au fait que plusieurs immigrants font face à des problèmes de sous-emploi et que le taux de chômage est plus élevé que dans le reste de la population.
3. Nous recommandons que les ressources soient disponibles en région pour bien intégrer les immigrants.
4. Nous demandons à la ministre de ne pas faire d'amalgame entre intégrisme et immigration.
5. Nous recommandons que le concept d'interculturalisme, ses tenants et aboutissants, soient débattus publiquement dans le cadre d'une commission parlementaire.
6. Nous recommandons à la ministre que sa politique soit adaptée à la spécificité de la nation québécoise et à ses valeurs démocratiques.
7. Nous recommandons que la détermination des bassins soit faite en fonction de la priorité accordée à la langue française.
8. Nous recommandons à la ministre de faire preuve de plus de transparence et d'ouverture dans la poursuite du processus qui vise à élaborer la prochaine politique en matière d'immigration.
9. Nous recommandons à la ministre de déposer dans les plus brefs délais un protocole visant à amener les différents ordres professionnels et le gouvernement à mieux reconnaître les compétences professionnelles des immigrants.

Est-ce que la ministre a l'intention d'abaisser le niveau de connaissance du Français?